

LA PROTESTA

DIARIO ANARQUISTA DE LA MAÑANA

Sean eternos los laureles

La República Argentina tiene necesidad, para ser pueblo feliz dentro de sí mismo, de cosas más modestas, más útiles y reales que toda esa brillantez de triunfos militares y fatuos resplandores de talento.

Ha hecho ya demasiado para la fama; muy poco para su felicidad.

Posee inmensas glorias, pero — ¡qué lástima! — no tiene una sola libertad! «Sean eternos», muy en hora buena, esos laureles que supo conseguir, puesto que juró no vivir sin ellos. Pero recuérdese también que las primeras palabras de su génesis revolucionario fueron tres, que unidas forman un código santo y un verso maravilloso, sublime: «Libertad, Libertad, Libertad!» Juan Bautista Alberdi.

Nada mejor que recordar la fecha histórica de la revolución de Mayo con las palabras de Alberdi que suenan como sentencias. Si hoy se canta a la libertad, aunque esta no exista, justo es recordar al hombre que en la Argentina, levantó bien en alto el concepto de la libertad, siendo su solo nombre una acusación lanzada al rostro de todos los tiranos, y de todos los sofistas que pretenden erigir en derecho la libertad de oprimir.

Alberdi es potente, habla en síntesis, lapidariamente. Nadie con más derecho que él, en esta hora, para hablarlos, pues será siempre preferencia de honores dignos, de distinciones altivas e injustas a los verdaderos próceres de la justicia, y renunciar a los loros patrios, a los parleros oficiales, reguleyos y lacayos del oficialismo.

La Argentina ha hecho ya demasiado para la fama; muy poco para su felicidad. ¿Quién osaría decir a Alberdi lo contrario, y negarle el valor actual de su palabra? Es el presente, es el hoy mismo a quien todavía habla Alberdi, quien todavía necesita de esa verdad.

En efecto, los que dicen amaron la patria y ven la patria en la fama; los que sacrifican la felicidad del pueblo en bien de la felicidad de unos cuantos que se erigen en dueños de la república, no han hecho sino lo que dice Alberdi, soplar la trompeta de la fama, hablar de la grandeza argentina, encubrir con oro y pedrería todo lo que no es sino dolor y miseria del pueblo. Así se ha extendido la fama de la República Argentina por las demás naciones, mientras el grito del gran dolor humano que se alza de sus entrañas era sofocado en la garganta del pueblo, mientras aquí dentro se remachaban cadenas y el plomo se hundía en las carnes de los que piden pan.

¿Y qué traía la fama para el pueblo argentino? Atraídos por la fama cayeron sobre estas playas las porciones humanas hambrientas, de pan, trayéndole fuerza en los músculos, una misión fecundadora en las manos, para entregarle al trabajo por cualquier centavo que venga y esperar de los frutos de su sudoreta alguna felicidad. Pero he aquí que la fama no significaba el bienestar, el pan ni la libertad. La fama no era la justicia, ni era el trabajo siquiera con el que se puede vivir esperando nuevos días. La fama tampoco era otra cosa, porque solo era una terrible mentira, una sangrienta farsa de todas las injusticias, de todos los crímenes, de todas las esclavitudes de que es víctima un pueblo que hoy recorre las ciudades, ambula por las campañas, sin pan, sin hambre ni hogar. Todo se había hecho para la fama, nada para la felicidad.

Y es lo único que pueden hacer los gobiernos, después de esclavizar al pueblo, de reducirlo a la fuerza, de exigirle sus verdades y asegurarle sus amos, lo que puede hacer, todavía es engañar ante el mundo, mentir todas sus infamias y pregonar las grandezas del país, donde hoy es el hambre el único patrimonio

del pueblo.

La trompeta de la fama dirá muchas cosas bellas, mientras los niños se resignan a morir bajo el látigo, mientras los niños hambrientos y descalzos, las madres pordioseras mueran de hambre libremente, en la gran nación del trigo.

Así hablará la prensa rica, la prensa alimentada con anuncios de rmatadores, portadora de la fama de la patria, lacayo mayor del despotismo; por la patria, por la grandeza de la patria; y seguirá cantando el himno de la libertad que es el sarcasmo mayor que pronunciarse pueda en esta hora.

Y nosotros en este día repetiremos con Alberdi: La nación argentina «posee inmensas glorias, pero — qué lástima! — no tiene una sola libertad».

La masa infantil que hoy canta el himno patrio, que entona la voz sonora al pie de las estatuas, de la efigie de los héroes — mudos y fríos como los santos, impasibles ante todas las infamias — a quién consagra en su voz? No es seguramente la felicidad de los hogares, al cariño de las madres angustiadas, a la libertad de sus padres que se debaten en la miseria. Esa canción inocente de los niños, se cantará, tal vez, en maldición y en protesta, cuando en ellos la conciencia sea propia y orientadora de la vida.

Esa juventud, lírica del ensueño, entusiasta y viril que también canta a la gloria de la patria y entona el himno de la libertad, ¿a qué libertad, a qué gloria se refiere?

El pueblo no sabe sino la libertad que se practica, la libertad de sus opresores; la suya no conoce porque no existe.

Existe la libertad para todos los que hagan un derecho de su fuerza y un derecho de su oro, y un derecho del patriotismo para sacrificar la existencia misma del pueblo ante el oro del gobierno. Existe la libertad de oprimir, de explotar, de asesinar al que exige la justicia verdadera.

¿Dónde está la libertad para los productores de la riqueza nacional, si quienes hoy el Ministerio de Agricultura recomienda la siembra del trigo, cuando esos mismos productores en la hora actual son desalojados de sus hogares por los terratenientes al amparo de la ley? ¿Quo hablen las víctimas del capitalismo, del sable, del gobierno. Ellos podrán decir cómo se los aniquila, y cómo se les mata libremente. Ahí están las víctimas de la policía de Firmat. Ahí están los parias en su propia patria.

Por eso, porque la libertad no existe y es necesario que ella exista para la felicidad del pueblo, porque el canto de hoy a la libertad es un sarcasmo, una ironía; nosotros hoy saludamos a la revolución. No a la revolución de Mayo que fue un paso hacia la independencia del pueblo, pero que no realizó su independencia económica. Es esa independencia, pues, la necesaria. Salde nosotros, y preparemos nosotros a esa revolución que será del pueblo, y entonces existirá la felicidad y no la fama, la libertad y no la gloria.

Leopoldo Ramos GIMENEZ

La policía saltando

Libertad, Libertad, Libertad!

Ayer ya de noche, la policía atropelló el local de los panaderos y de los pintores. Arrestó a los camaradas que se hallaban en el local y secuestró todos los útiles de la sociedad.

Motivos? Motivos no existen, salvo los preparados por la misma policía para justificar sus vandálicas acciones. Los atentados policíacos son de ley y hay que acatarlos u oponerse a ella con la fuerza. La obra de la policía es la aconsejada por los patronos de panadería que ahora con el trust de la harina y los dobles cálculos de explotación, elevan el precio del pan por las nubes....

Es en el día de la libertad....

La policía atropella domicilios, asalta a las personas como los pebreros vándalos. Y la ley? La ley que garante los domicilios de las personas contra todos los atentados? Pero la ley es el deber de ser a los gobiernos — quienes asaltó el local de los panaderos y de los pintores.

Es en el día de la libertad.... Hoy debía alzarse Sarmiento, debía levantarse Alberdi en el día de la li-

berdad, para censurar y lapidar a la que juegan con el dolor del pueblo despojado de obligarlo a morir de hambre, o con el plomo de la tiranía.

¿Qué fragurará la policía? Lo de siempre. La policía es terrorista por excelencia y en su seno se elaboran los planes más criminales. Así rinden el homenaje al día de la libertad.

«Pero... y el pueblo? El pueblo debe pensar este día de la mentida libertad en la forma de defenderse! Algora, pueblo, que hoy te hieren en tu propia casa, y los asesinos son — ¡quienes son? — los mismos de siempre. Contra ellos, en nombre de la libertad, en nombre de la vida!

También el local de los pintores, en la misma calle Alsina, ha sido asaltado.

Hombres! Necesario es levantarnos de nuestra prostración, cuando los asaltantes nos hieren en nuestra propia

La revolución en Portugal

Portugal vuelve de nuevo a ser teatro de sangrientas luchas. A través de las informaciones publicadas por la prensa burguesa entremos el drama humano, doloroso y cruel, que paulatinamente se fué gestando y que llegado a su punto culminante, provocó la irrupción de los odios acumulados en el pecho de los parias: odios fermentados en el seno de los antros infames de explotación, bajo el látigo de la tiranía, en el hogar diario contra todas las infamias del régimen.

Ayer, fué contra una casta, contra una familia de tiranos usurpadora del poder; contra una dinastía corrupta que pretendía ocultar sus lacras tras los ropes de su trono sangriento; fué contra los Braganzas, asesinos del pueblo, tiranos de una raza de tiranes que dió a la burguesía a que se le dio nombre científico, pensadores e idealistas.

Hoy, derrumbada la opresiva monarquía, deserrada la nobleza que imponía al pueblo una serie de impuestos y contribuciones; abolidos los privilegios de esa señoría casi feudal, los mismos que hicieron la revolución al antiguo régimen se ven obligados a rebelarse contra los que erigieron sobre los restos del trono sangriento de los Braganza; contra los representantes de la República, que crearon un nuevo despotismo y continuaron detentado en su beneficio los privilegios que usó el nobleza al esclavo del terreno.

Los que creyeron extinguir el mal combatiendo al efecto, cambiando la forma de gobierno, se convencieron hoy, ante la actitud asumida por las repúblicas encaramadas en las alturas del poder por la esobertancia popular mediante el sufragio libre, de la verdad que encierra nuestro axioma: «todos los gobiernos son iguales». No puede un pueblo pretender que los representantes del Estado — aún cuando esos representantes sean nombrados en sufragio libre — defiendan los intereses de los despo-

casas. Hay gran número de compañeros presos. Por qué? Para festejar el día de la libertad.

Ante estos hechos vandálicos, es necesario recurrir a todos los medios de defensa posible.

Hoy, 25 de mayo, por la libertad, amigos!

La policía, a más de arrestar a los compañeros, manifiáticos, como trofeos llevó los libros del local. ¡O los libros! ¡Qué niño! tienen a los libros todas las bestias con trajes civilizados! ¡Los libros! Los libros, esos focos que destellan pensamientos, que son ideas de vida, de libertad!

PINTORES UNIDOS.

Se cita a la comisión y a los pintores a concurrir hoy, a las 10 a.m., en el local Mathen 1172 para tratar respecto a la clausura del local y la detención violenta de los compañeros, que se hallaban en él.

La revolución en Portugal

Portugal vuelve de nuevo a ser teatro de sangrientas luchas. A través de las informaciones publicadas por la prensa burguesa entremos el drama humano, doloroso y cruel, que paulatinamente se fué gestando y que llegado a su punto culminante, provocó la irrupción de los odios acumulados en el pecho de los parias: odios fermentados en el seno de los antros infames de explotación, bajo el látigo de la tiranía, en el hogar diario contra todas las infamias del régimen.

Ayer, fué contra una casta, contra una familia de tiranos usurpadora del poder; contra una dinastía corrupta que pretendía ocultar sus lacras tras los ropes de su trono sangriento; fué contra los Braganzas, asesinos del pueblo, tiranos de una raza de tiranes que dió a la burguesía a que se le dio nombre científico, pensadores e idealistas.

Hoy, derrumbada la opresiva monarquía, deserrada la nobleza que imponía al pueblo una serie de impuestos y contribuciones; abolidos los privilegios de esa señoría casi feudal, los mismos que hicieron la revolución al antiguo régimen se ven obligados a rebelarse contra los que erigieron sobre los restos del trono sangriento de los Braganza; contra los representantes de la República, que crearon un nuevo despotismo y continuaron detentado en su beneficio los privilegios que usó el nobleza al esclavo del terreno.

Los que creyeron extinguir el mal combatiendo al efecto, cambiando la forma de gobierno, se convencieron hoy, ante la actitud asumida por las repúblicas encaramadas en las alturas del poder por la esobertancia popular mediante el sufragio libre, de la verdad que encierra nuestro axioma: «todos los gobiernos son iguales». No puede un pueblo pretender que los representantes del Estado — aún cuando esos representantes sean nombrados en sufragio libre — defiendan los intereses de los despo-

casas. Hay gran número de compañeros presos. Por qué? Para festejar el día de la libertad. Ante estos hechos vandálicos, es necesario recurrir a todos los medios de defensa posible. Hoy, 25 de mayo, por la libertad, amigos! La policía, a más de arrestar a los compañeros, manifiáticos, como trofeos llevó los libros del local. ¡O los libros! ¡Qué niño! tienen a los libros todas las bestias con trajes civilizados! ¡Los libros! Los libros, esos focos que destellan pensamientos, que son ideas de vida, de libertad! Pintores Unidos. Se cita a la comisión y a los pintores a concurrir hoy, a las 10 a.m., en el local Mathen 1172 para tratar respecto a la clausura del local y la detención violenta de los compañeros, que se hallaban en él.

VIRTUALISMO DE LAS LUCHAS OBRERAS

La huelga en los frigoríficos del Cerro

La organización económica de las actuales sociedades; la centralización de los capitales en manos de un número reducido de individuos; el acaparamiento de los productos más indispensables para la vida, efectuado por unos cuantos especuladores; toda esa amalgama de iniquidades que forman el conjunto social y cuya magna representación es el Estado: infame plánel de leyes anárquicas que pretenden amoldar a su estrecha interpretación la diversidad de ideas y temperamentos; entidad brutal, cuya esencia la constituyen fuerzas ciegas que cooperan a formar su autoritarismo, como principio y finalidad de todo gobierno; todo eso, decimos, que define de ser a los gobiernos — sean imperialistas, constitucionales o democráticos — es lo que obliga a los esclavos del salario a rebelarse contra los amos de la tierra y los dueños de las fábricas y establecimientos in-

dustriales, los que reducen a vivir la vida miserable del paria....

Pero las luchas obreras no se reducen tan solo a conquistar un pedazo más de pan, unos minutos menos de labor, un poco más de higiene en los talleres sórdidos, que aniquilan, que matan los organismos debilitados por la eterna vigilia. Los obreros, aquellos que tienen conciencia de su valer, que saben de sus derechos y de la injusticia que representa el régimen de los privilegios, tienen un objetivo más amplio en sus luchas contra el Capitalismo. Comprenden que su malestar tiene causas muy hondas, raíz en las relaciones a las bases mismas del Estado, y sus luchas tienden a destruir la causa que originan los males sociales, causa que reside en la organización económica de los pueblos.

Podríamos decir que el proletariado se divide actualmente en dos fracciones,

Ateneo Racionalista y C. pro "La Protesta" de Villa Crespo

Matinée y Conferencia

A beneficio de LA PROTESTA y del Ateneo Racionalista de Villa Crespo, que se efectuará HOY viernes, 25 de mayo, a las 2.30 p. m.

EN LA CASA SUZA

254 - Rodriguez Peña - 254

prestado su desinteresado concurso el profesor de Ilusionismo, prestidigitación y cartomancia señor Raúl Villadeandgo, los aplaudidos niños Miñana, el compañero Plutarco y la aplaudida Rondalla Uzandizaga.

PROGRAMA:

1.º «Himno del Laboratoris por la orquesta.

2.º Subirá a escena la hermosa comedia en un acto de Sánchez Gardel, titulada:

CARA O CRUZ

3.º «Hijos del Pueblo», por la orquesta.

4.º Subirá a escena la tragedia en 1 acto de V. Martínez Cuitiño, titulada:

RAYITO DE SOL

5.º CONFERENCIA por el compañero Biagiotti, tema: «El estado actual, el socialismo colectivista y el comunismo anárquico».

6.º Juegos de Ilusionismo y prestidigitación por el profesor Raúl Villadeandgo.

7.º CONCIERTO por la Rondalla Uzandizaga.

8.º TONADILLAS por la «Internas cional».

9.º Cantos y Bailes por los niños Miñana y compañero Plutarco.

10.º Finalizará la función con la chistosa comedia en un acto, titulada:

DOS JOVAS DE LA CASA

Platano con asiento 0.60 - Niños gratis

antagónicas en principios y en finalidad. Estas dos fracciones corresponden, la una, a aquella parte del proletariado que admite en sus luchas el arbitraje, la mediación y los convenios patronales, agrupado en sociedades mutuales, cooperativistas y uniones sindicales, orientadas por los síndico-socialistas, sin otra finalidad ideal que la conquista de mejoras económicas; la otra, es aquella fracción revolucionaria que, apartada de todo legalismo, da a sus luchas un significado netamente social, no aceptando ningún arbitraje ni mucho menos permitiendo la intromisión de elementos extraños a los intereses en litigio; es, podemos afirmar, aquella parte del pueblo que tiene conciencia de su personalidad, que interpreta la revolución como instrumento de progreso y que sigue las modernas corrientes ideológicas que dieron consistencia a la ciencia social; los anarquistas, que bajan a las sociedades obreras para darle a sus luchas contra el Capital, y también contra el Estado, su verdadero virtualismo.

En la Argentina, la Federación Obrera, la vieja y combativa F. O. R. A. que tantas luchas libró a la prepotente burguesía de esta república, aristocrática y feudal; aquel organismo comitativo por los gremios más revolucionarios de este país, que a pesar de todas las reacciones gubernamentales subsiste aun defendiendo sus principios anarquistas, es en justicia la que representa a esa parte del proletariado que va forjando en el presente un futuro de vida mejor, una organización social más humana, justa y equitativa.

La Federación Obrera Regional Uruguaya, representa en la República vecina a ese espíritu batallador que anima a los obreros que gestan los movimientos vándalicos; a esa pléyade de hombres, valientes y donados, que saben interpretar la lucha en su trascendencia social, dándole al gremialismo la virtualidad como fuerza de oposición al Capital y al Estado, como instrumento de progreso que forja en sus luchas de ejercitación los nuevos valores que han de suplantar a las caducas idealidades del presente. Las luchas emprendi-

Las de un tiempo a esta parte por el proletariado uruguayo, demuestran claramente este arroyo. Los obreros del...

está jugando con fuego! ¡Cuidado! La voluntad obrera Que es voluntad de acero; porque fué...

El movimiento que sostienen actualmente los obreros de los frigoríficos del Cerro, demuestra por sí sólo la inutilidad...

¡Trabajadores! Es por esto que la F. O. R. U. reclama, para los obreros del Cerro, solidaridad de todos los...

La huelga general Próximos a la Huelga General, dispuesto el pueblo a lanzarse a la lucha en un gesto altivo, la F. O. R. U. ante la inminencia de inesperados acontecimientos...

La gloria argentina Tremolan las banderas en lo alto de los palacios, en el frente de los bancos, como expresión de júbilo popular...

El atropello diario El vandalismo diario, la salvajada diaria de los esbirros policíacos, está colmando, rebasando hasta los bordes, de indignación y de odio, el corazón de los hijos del pueblo y del trabajo.

LIBERTADES AMERICANAS. Nueva York. — Telegrafían de Washington que el departamento de Estado negará pasaportes a toda persona que intente ir a Estocolmo para asistir a la conferencia socialista de la paz.

La bancarrota del socialismo Como tenía que suceder, el momento final y decisivo de la completa derrota del socialismo, ha venido ya a coronar la innumerable serie de fracasos que es toda su vergonzosa historia.

DECLARACIONES DEL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES. Londres. — Anuncian de Petrograd que el ministro de Relaciones Exteriores, señor Treshchenco, hizo la siguiente declaración:

Resena Telegráfica SOBRE LA PAZ. Nueva York. — Comunican de La Haya que la «Koelnsche Volkszeitung» publica una petición que lleva muchas firmas y que pide que no se acepte otra paz de ala de Hindenburg.

AGREGA EL DESPACHO QUE LA PROPIEDAD EN FAVOR DE ANEXIONES es ahora muy activa en Alemania, principalmente porque se cree que ya no será necesario sostener grandes combates en el frente ruso...

En esta capital fué detenido el sacerdote irlandés, Patricio Hendri, de 60 años de edad naturalizado norteamericano, sorprendido mientras en la plaza Matte dirigía la palabra a la muchedumbre, insultando a Italia y vitoreando a los imperios centrales.

LOS DISTURBIOS EN PORTUGAL. Madrid. — Telegrafían de Badajoz, que en aquella ciudad se sabe que la prensa portuguesa trata de restar importancia a los últimos acontecimientos.

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

CONVULSION IDEOLOGICA. Para los adeptos de cualquier credo; para los militantes de las diferentes escuelas político-religiosas sociales, los verdaderos del carácter general en el desarrollo de la ideología-moral de la gran familia humana, esta gran guerra que hoy materialmente sepulta en ruinas la civilización de la mayor parte de Europa, tiene mayor trascendencia que lo que implica en sí la pérdida de vidas y energías humanas...

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

Entre el firme ayer y el indefinido futuro; es cierto que los afirmadores del pasado sostienen dudosamente sus categorías concepciones de otrora; es poniendo que los cambios, las reificaciones se han operado en el desahucio y que los pocos que no lo han hecho se debaten en la duda; pero ¿implica ello una pérdida irreparable?

ATENE OBRERO DE ALMAGRO CURSO DE PREHISTORIA. Del prof. Victor Delfino. Lección explicada el 12 de Diciembre de 1916. (Versión tipográfica del compañero ALFREDO M. RAICES).

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

Entre el firme ayer y el indefinido futuro; es cierto que los afirmadores del pasado sostienen dudosamente sus categorías concepciones de otrora; es poniendo que los cambios, las reificaciones se han operado en el desahucio y que los pocos que no lo han hecho se debaten en la duda; pero ¿implica ello una pérdida irreparable?

ATENE OBRERO DE ALMAGRO CURSO DE PREHISTORIA. Del prof. Victor Delfino. Lección explicada el 12 de Diciembre de 1916. (Versión tipográfica del compañero ALFREDO M. RAICES).

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

Entre el firme ayer y el indefinido futuro; es cierto que los afirmadores del pasado sostienen dudosamente sus categorías concepciones de otrora; es poniendo que los cambios, las reificaciones se han operado en el desahucio y que los pocos que no lo han hecho se debaten en la duda; pero ¿implica ello una pérdida irreparable?

ATENE OBRERO DE ALMAGRO CURSO DE PREHISTORIA. Del prof. Victor Delfino. Lección explicada el 12 de Diciembre de 1916. (Versión tipográfica del compañero ALFREDO M. RAICES).

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

Entre el firme ayer y el indefinido futuro; es cierto que los afirmadores del pasado sostienen dudosamente sus categorías concepciones de otrora; es poniendo que los cambios, las reificaciones se han operado en el desahucio y que los pocos que no lo han hecho se debaten en la duda; pero ¿implica ello una pérdida irreparable?

ATENE OBRERO DE ALMAGRO CURSO DE PREHISTORIA. Del prof. Victor Delfino. Lección explicada el 12 de Diciembre de 1916. (Versión tipográfica del compañero ALFREDO M. RAICES).

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

Entre el firme ayer y el indefinido futuro; es cierto que los afirmadores del pasado sostienen dudosamente sus categorías concepciones de otrora; es poniendo que los cambios, las reificaciones se han operado en el desahucio y que los pocos que no lo han hecho se debaten en la duda; pero ¿implica ello una pérdida irreparable?

ATENE OBRERO DE ALMAGRO CURSO DE PREHISTORIA. Del prof. Victor Delfino. Lección explicada el 12 de Diciembre de 1916. (Versión tipográfica del compañero ALFREDO M. RAICES).

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

LA POLICIA. Ayer asesinó a dos hermanos nuestros en Firmat, hoy nos atropella en nuestras casas ¡Compañeros! ¿Permitiremos que sigan LAS BESTIAS hundiendo sus garras en nuestras carnes?

Gran Rifa - Pro MAQUINAS y RADOWSKY. Organizada por el Comité A. de «La Protesta» y la agrupación «Afinitad», se ha puesto en circulación una importante rifa, cuyos premios detallamos:

La libertad de pensamiento. La libertad del pensamiento es la llave con que los pueblos abren las puertas de la «Libertad, Igualdad y Fraternidad» a la humanidad del porvenir.

MOVIMIENTO OBRERO. Contestando a la comisión de la Sociedad de Resistencia. Compañeros, salud! Les enviamos las más expresivas gracias por el correcto proceder que habéis dignado observar con vuestra lacónica dedicación en el paladín revolucionario, en donde habéis demostrado una vez más, la incapacidad que...

NOTAS VARIAS. SIERRAS BAYAS. S. DE OFICIOS VARIOS. Los grupos que editan folletos de propaganda y a los periódicos libertarios, pide esta sociedad le remitan ejemplares para la mesa de lectura.

CONFERENCIA. Pintores Unidos y Panaderos. La S. Pintores Unidos realizará una conferencia mañana sábado en Junín y Córdoba. Asistan a esta conferencia los obreros panaderos y pintores y todos los trabajadores para la defensa de sus derechos.

CONFERENCIA. Pintores Unidos y Panaderos. La S. Pintores Unidos realizará una conferencia mañana sábado en Junín y Córdoba. Asistan a esta conferencia los obreros panaderos y pintores y todos los trabajadores para la defensa de sus derechos.

PERSONAS BUSCADAS. Se desea saber el paradero de Astución Calatay; quien puede pasar por esta hoja a recibir constatación de su pregunta.

PERSONAS BUSCADAS. Se desea saber el paradero de Astución Calatay; quien puede pasar por esta hoja a recibir constatación de su pregunta.

PERSONAS BUSCADAS. Se desea saber el paradero de Astución Calatay; quien puede pasar por esta hoja a recibir constatación de su pregunta.

PERSONAS BUSCADAS. Se desea saber el paradero de Astución Calatay; quien puede pasar por esta hoja a recibir constatación de su pregunta.

PERSONAS BUSCADAS. Se desea saber el paradero de Astución Calatay; quien puede pasar por esta hoja a recibir constatación de su pregunta.

PERSONAS BUSCADAS. Se desea saber el paradero de Astución Calatay; quien puede pasar por esta hoja a recibir constatación de su pregunta.

libertad de los presos de Rosario y Buenos Aires.

Instrucción Popular

LIGA DE E. RACIONALISTA.

En su local, Belgrano 2552, reanuda esta institución en el curso de la semana, los siguientes cursos:
 a) Miércoles, de 7 a 8 p. m., Música; de 8 a 9 p. m., Corte y confección; de 9 a 10 p. m., Medicina por el doctor Carulla.
 b) Jueves, de 8 a 9 p. m., Esperanto; de 9 a 10 p. m., Francés.
 c) Viernes, de 8 a 9 p. m., Aritmética; de 9 a 10 p. m., Gramática.
 d) Sábado, de 7 a 8 p. m., Aritmética; de 8.30 a 10 p. m., Conferencias.
 e) Domingo, de 9 a 10 a. m., Corte y Confección para trajes de hombre.

Curso de Estética a cargo del señor Jorge Guasch Leguizamón, que se dictará en el local de la Escuela Presidente Roca, Libertad 581, de 9 a 10 y 30 p. m., en los días y sobre los temas que a continuación se expresan:
 a) Música — VI Chopin, Junio 16.
 b) Literatura — VII «Dante», Julio 7, VIII «Cervantes», Julio 28, XIV «Shakespeare», agosto 18, X «Goethe», septiembre 8, XI «Victor Hugo», septiembre 28.
 c) Teoría Estética. — XII «Las Ideas Estéticas de Taine», octubre 20, XIII «La Emoción Estética», noviembre 10, XIV «Lo Bello y lo Poético», diciembre 10.
 Paralelamente a este curso, el señor Oreste de Zep daría de 10 a 11 a. m., en el Museo Nacional de Bellas Artes las siguientes conferencias: «Praxiteles, Lisipo y Scopas», mayo 27. — «La Escultura Romana», Junio 17. — «La Escultura Gótica», Julio 8. — «Miguel Ángel», Julio 29. — «Rodin», agosto 19. — «El Retrato en Esculturas», septiembre 9.

Ateneo R. de Villa Crespo

Los cursos de la semana que se dictarán en este Ateneo, en su local Alvarez 837, son:
 Lunes, de 8 a 9 p. m., reunión de la Comisión; de 9 a 10 p. m., ensayo del cuadro; miércoles, de 8 a 10 p. m., Lecturas comentadas; jueves, de 8 a 10 p. m., lección de Castellano; viernes, de 8 a 10 p. m., ensayo del cuadro; sábado, reunión familiar.

ATENEO OBRERO DE ALMAGRO.

En el local de este centro, Estados Unidos 3719, se dictan en el curso de la semana, los siguientes cursos:
 Lunes, de 8 a 10 p. m., Taquigrafía.
 Martes, de 8 a 9 p. m., Moral por la profesora Mercedes Ganna; de 9 a 10 p. m., conferencia por el profesor Víctor Delfino.
 Miércoles, de 8 a 10 p. m., Dibujo por Mourliás.
 Jueves, de 5 a 7 p. m., Corte y confección por M. Ganna; de 8 a 10 p. m., Taquigrafía, por Raíces.
 Viernes, de 9 a 10 p. m., Dibujo por Mourliás.
 Sábado, reunión de comisión y conferencias sobre temas educacionales.

Agrupación Firmat Por LA PROTESTA

Esta agrupación, teniendo en cuenta el estado precario por que atraviesa nuestra querida hoja LA PROTESTA, debido al enorme gasto que ha realizado en máquinas y otros enseres para su afirmación diaria, y teniendo en cuenta que en la Tierra del Fuego se hallan sufriendo el hambre y el presidio cuatro de nuestros compañeros jóvenes que en otra época se sacrificaron denodadamente por la libertad del proletariado y por la libertad del pueblo saqueado por el que fue sanguinario Falco, y que son los compañeros: S. Radowsky, Poclar, Karachini y el estivador Castor Netch—este último, que actualmente ha perdido la vista en medio del hielo perpetuo, fué procesado a raíz de un choque habido en una huelga en el Puerto entre patronales y la Sociedad de Resistencia—ha resuelto hacer imprimir la fotografía de Simón Radowsky en pequeñas postales que se pondrán en circulación al precio de 0,10 centavos.

TALLERES GRAFICOS
 "La Protesta"
 Impresión de toda clase de trabajos tipográficos como ser:
 PERIODICOS - REVISTAS
 FOLLETOS - CARTELES
 PROGRAMAS - PAPEL DE CARTAS - INVITACIONES
 SOBRES - TARJETAS COMERCIALES Y SELLOS de
 C. S. COMA etc. etc. por lit.

Boicot a la Compañía A. de Tabacos y a la Cervecería Quilmes

Solidaridad, trabajadores!

Por nuestros presos

En la Cárcel Penitenciaria de Rosario hay cuatro compañeros, presos por el delito de sustentar ideas y defender la causa que nos es común. Son J. M. Suarez, José Vidal, Sábado y Pedro Garcia.

A los tres primeros se les inculpa de asesinatos que solo ha cometido el cobardo comisario de Gral. López, Ricardo Bizzi. Al último se le acusa de un desacato a mano armada, cuando el fue el único desacatado de palabra y hecho por la horda policial de Rosario.

La mal llamada justicia pretende condenarlos para salvaguardar el "prestigio y honor" de la policía visiblemente comprometida en estos procesos.

LA INFAMIA JUDICIAL se consumará si NUESTRA ACCION conjunta no se hace sentir para evitarla.

Trabajemos para su liberación desde la calle, en el seno del pueblo que es donde se incuban los odios a las injusticias, se gestan las rebeldías y se levantan las barricadas.

ANARQUISTAS

Luchar por la libertad de nuestros presos es un deber de solidaridad y una obligación impuesta por nuestros elevados ideales de justicia.

Luchemos pues, por la conquista de su libertad seriamente comprometida.

El fiscal del crimen de Buenos Aires, pide 20 años de presidio para el camarada Ave-lino Alarcón, supuesto autor de la muerte de un carnero. Anarquistas, nuestra solidaridad contra la ley opresora del pueblo, contra los inquisidores modernos!

Por Radowsky, por todos nuestros camaradas víctimas, levantemos la voz de la justicia por la libertad, por la vida misma a que tenemos derecho, por nuestra dignidad de hombres.

El tercer Domingo de Junio se realizará en varias ciudades del país grandiosas manifestaciones de protesta. A levantarnos, pues, a trabajar, a luchar por la libertad de nuestros presos.

Anarquistas! Por dignidad, opongamos nuestra fuerza, levantemos nuestra voz, frente a la tiranía.

Que nuestra voluntad consciente se haga sentir contra la voluntad de la tiranía.